

MANIFIESTO ALMERIENSE DE LUPUS



Dado que, el Lupus es una enfermedad autoinmune que puede provocar daño en los tejidos, lesiones en órganos vitales y, en algunos casos, la muerte; y

Dado que, más de cinco millones de personas por todo el Mundo, y más de 1.000 casos en Almería, sufren los efectos devastadores de esta enfermedad, diagnosticándose más de 50 casos nuevos por año en nuestra provincia, la mayoría de los cuales son mujeres en edad fértil; y

Dado que, los fondos destinados a los esfuerzos en la investigación médica sobre el Lupus, al descubrimiento de una cura y de tratamientos más eficaces para los pacientes de Lupus son sensiblemente inferiores a los dedicados a otras enfermedades de similar magnitud y gravedad; y

Dado que, el Lupus es una enfermedad poco visible socialmente, provocando que la gente con Lupus sufra durante varios años antes de conseguir un diagnóstico y tratamiento adecuado;

Dado que, el Lupus es una enfermedad multidisciplinar que precisa de una atención coordinada entre varios especialistas, y

Dado que, Almería es una de las ciudades con más horas de luz solar, siendo una barrera arquitectónica insalvable para los enfermos de Lupus con efectos discapacitantes, no existe una financiación de los factores protectores solares por parte de las administraciones, creando un gasto excesivo en productos que son utilizados como medicamentos, y

Dado que, a nivel almeriense hay una gran necesidad de ofrecer formación y apoyo a los afectados de Lupus y a sus familias;

Ahora, por lo tanto, la Asociación de Autoinmunes y Lupus de Almería con este manifiesto reclama un aumento de los fondos tanto públicos como privados para una adecuada atención sanitaria integrada y coordinada de especialistas; la financiación de los factores protectores solares como medicamentos; el reconocimiento del Lupus como una enfermedad discapacitante; programas de formación dirigidos a los profesionales de la salud; y a los pacientes y al público en general, reconocimiento del Lupus como una cuestión de gran importancia en la salud pública almeriense.

Me adhiero a esta declaración

